

Feinstaub und Stickoxide - Schadstoffbelastung in Deutschland

Linus Pinnau, Ignaz-Günther-Gymnasium, Rosenheim

Überblick über die Kategorisierung von Feinstaub, die gesundheitlichen Risiken der Schadstoffbelastung und weitere relevante Punkte. Es ergab sich, dass v.a. die Stickoxidbelastung in deutschen Metropolen die angesetzten Grenzwerte regelmäßig überschreitet und mit Dieselfahrverboten o.Ä. dagegen vorgegangen werden kann. Vor allem für Vorerkrankte ist eine erhöhte Feinstaubbelastung schädlich. Bei meinen Messungen im Landkreis Rosenheim fand ich heraus, dass selbst in einer kleinen Stadt wie Rosenheim die Luft alles andere als gut ist. Letztendlich kam ich zu dem Schluss, es müsse nicht nur gesetzliche Änderungen, sondern auch einen Umschwung im Denken vieler Menschen geben, um die Belastung wirklich zu senken.